



**INICIAN SENALIZACION.** En el Bulevar del Ejército, Tránsito y CONESVI iniciaron la señalización, para orientar mejor a los conductores. A la izquierda, el coronel Julio César Benavides, Jefe de Tránsito.

## Abogados Instan a Corte Respetar Orden Jurídico

Que se respete el orden jurídico establecido para lograr la vigencia de un Estado de Derecho y se termine con la anarquía imperante, pide el Circulo de Abogados de El Salvador después de señalar que la Corte Suprema de Justicia y la Corte de Cuentas de la República —órganos responsables de garantizar la constitucionalidad— no han actuado en la forma que lo demanda el sistema democrático.

Para el primero de los casos, señalan que la Corte Suprema, por medio de su sala de lo Constitucional, "no ha satisfecho el clamor público de justicia y enmienda de las violaciones a las leyes".

Respecto a la Corte de Cuentas de la República los abogados señalan que este organismo no ha informado públicamente sobre "los resultados de manejos de fondos en mi-

## Proyectan Uniformar a Motoristas

Empresarios de autobuses urbanos de San Salvador tienen el proyecto de uniformar a motoristas y cobradores, para que den una mejor presentación al público, asimismo les impartirán cursos de relaciones humanas y relaciones públicas, para un mejor trato.

Fredy Quintanilla, empresario de la ruta 2-A, declara que hay algunos motoristas que no se preocupan de su aseo personal y causan cierto malestar a los usuarios, especialmente cuando usan ropa no adecuada, van mal peinados y sin rasurarse.

El objetivo de los cursos de relaciones humanas que ya se iniciaron con el personal de la ruta 2-Aa hacer conciencia en cada uno de los conductores sobre el trato con los pasajeros, resaltando que si bien muchos usu-

—Favor pase a la página 53.

nisterios e instituciones públicas descentralizadas, tales como INCAFE, ISTA, IRA y otras". Estos y otros conceptos están vertidos por la entidad gremial en un comunicado que dice:

"Ante la crisis jurídica, económica, social y de principios cívicos y éticos por la que atraviesa el país, haciendo más difícil el restablecimiento de la paz, el Circulo de Abogados Salvadoreños, en cumplimiento de sus disposiciones estatutarias, ante el pueblo salvadoreño expone:

"Todo sistema democrático de Gobierno está enmarcado en una Constitución Política, que sirve para delimitar los de-

rechos y deberes de gobernantes y gobernados y las bases jurídicas, políticas y sociales del Estado, y por ello, ante las graves y reiteradas violaciones constitucionales y aún de las Leyes Secundarias, el Circulo de Abogados Salvadoreños considera un deber ineludible tratar por todos los medios a su alcance, el respeto a la legalidad, la existencia de un Estado de Derecho, presupuesto indispensable para una armonía entre todo el conglomerado social, una existencia digna del ser humano y una paz duradera.

"Como consecuencia, estíma del caso puntual-

—Favor pase a la página 53.

## Paro Popular fue Repudio a Política Económica DC

El paro popular que se efectuó el jueves 22 fue un repudio a la política económica integral que el régimen democristiano está llevando a cabo, lo cual debe hacer reflexionar al Gobierno porque no es posible que continúe por el camino equivocado que lleva.

Así lo afirmaron el Lic. Alfredo Cristiani y el Dr. Calderón Sol, presidente y vicepresidente, respectivamente, del partido

Alianza Republicana Nacionalista (ARENA), quienes agregaron que el desempleo, la corrupción y el despilfarro son una muestra de la mala administración democristiana.

El "paquete" electoral y el "paquete" económico fueron las últimas medidas que rebasaron los límites. Por el primero se le otorga un poder ab-

—Favor pase a la página 53.

**Dice Rosa Chávez:**

## Sin Pena ni Gloria Pasó Grupo de los 10

SAN SALVADOR, enero 25 (AP).— El Obispo Auxiliar de San Salvador, monseñor Gregorio Rosa Chávez, se refirió en su homilía dominical a la reciente gira que realizó por Centro América la "misión de paz" de los cancilleres de Contadora y del Grupo de Apoyo, encabezados por los Secretarios Generales de las Naciones Unidas y la Organización de Estados Americanos. El Obispo dijo que "el

llamado 'Grupo de los 10' pasó entre nosotros sin pena ni gloria, como si estuviéramos empeñados en danzar alegremente en medio de una orgía de sangre y sufrimiento que cobra sus víctimas sobre todo en el mundo de los pobres".

Al comentar las recientes acciones de los políticos, la empresa privada y organizaciones sindicales, llamó hoy a todos los sectores del

—Favor pase a la página 41.

# Corrupción Política en Aduanas Denuncian

Corrupción política en las delegaciones de Aduana y en las propias oficinas centrales denuncian técnicos de esa dependencia de Hacienda.

Indican que los altos funcionarios de la Dirección de Aduanas que gozan del favoritismo de los jefes de la Democracia Cristiana, por criterio propio y sin respaldo técnico, han dado el rango de administradores de Aduanas, destacados en diversos puntos fronterizos, a sujetos sin reputación, ni conocimientos y han relegado a los viejos empleados con todo y su experiencia a posiciones inferiores.

Los quejosos, que trabajan en puestos donde hay que demostrar verdadera capacidad, experiencia y técnica en sus atribuciones se sienten defraudados ya que los ascensos, a manera de escalafón, se han realizado en el pasado, tomando en cuenta los atributos capacidad y honradez, pero hoy esas virtudes han sido relegadas y todo ascenso se basa en favoritismos o compadrazgos políticos.

Aun cuando algunos de los ascendidos son empleados de Aduanas, ellos

—Favor pase a la página 53.

## Multarán a Jurados Inasistentes

Multas de cincuenta y setenta y cinco colones serán aplicadas a los jurados que sin causa justificada no asistan a las vistas públicas de los procesos, según establece el nuevo Artículo 387 del Código de Procedi-

—Favor pase a la página 23.

## Congestionamientos por Falta de Planificación

La falta de planificación de Obras Públicas en ordenar los trabajos de reparación de baches en el boulevard de Ilopango, fue la causante de grandes congestionamientos de tránsito ayer en el sector oriente de la capital.

En avisos publicados en el diario oficialista y otros medios, Obras Públicas había anunciado que ayer lunes se iniciarían los trabajos en el boulevard, pero no dio indicaciones para que el público buscara vías alternas. Por esa arteria

se movilizó un promedio de sesenta mil automóviles por día, es decir, los que llegan de la Zona Oriental, los buses urbanos del sector metropolitano y los vehículos que por cualquier circunstancia tienen que viajar a la zona.

Ayer de las ocho de la mañana el paso por ese lugar era imposible. La fila de automóviles empezaba en el Parque Centenario, sobre la alameda Juan Pablo II y llega-

—Favor pase a la página 53.

## Comenzará la Actividad Agrícola en Suchitoto

Gracias a la vigilancia de la Fuerza Armada y a un donativo de la Fundación Inter-Americana, comenzará la actividad agrícola en Suchitoto, uno de los pueblos más golpeados por el terrorismo, informa el Sr. José Matías Coto.

La Asociación Agrícola de Suchitoto recibirá un donativo de Q1,558,000 de la mencionada Fundación, para comenzar a sembrar maíz, maicillo, arroz, cacahuete, frijol y ajonjolí, señala el informante.

La cosecha se venderá

bajo el sistema de libre mercado, es decir, que los agricultores comerciarán con el producto libremente, sin que nadie les imponga cómo vender ni a quién vender, acota el Sr. Matías Coto.

Las calles y los cantones de Suchitoto están bajo el control de la Fuerza Armada, lo cual ha dado seguridad para que millares de campesinos, que habían huido del terrorismo, regresen a sus hogares, asevera.

Detalla que los 130

—Favor pase a la página 53.



**HACEN DONATIVO.** El Club de Leones de San Salvador donó al Patronato del Hospital San Rafael, de Santa Tecla, utensilios de cocina, medicinas y vituallas. Hizo la entrega el Sr. Salvador Vega Prado. Reciben directivos del Patronato.